



Boletín de **prensa**



TDEA ES UNO LOS GALARDONADOS CON EL PREMIO NACIONAL DE **ALTA GERENCIA 2021**



Los Premios Nacionales de Alta Gerencia 2021 fueron entregados en ceremonia oficial desde la Casa de Nariño, de la mano del presidente de la República de Colombia, Iván Duque Márquez y del director del Departamento Administrativo de la Función Pública, Nerio José Alvis Barranco, en la que se galardonó por primera vez, en una categoría creada desde esta versión, al Tecnológico de Antioquia Institución Universitaria, por ocupar el primer puesto de las entidades del orden territorial en el resultado del Índice de Desempeño Institucional —IDI— con un puntaje 99,9.0, convirtiéndola en ejemplo de gestión en la administración pública.

El premio se otorga a las entidades oficiales que postulan experiencias innovadoras consideradas exitosas en el ejercicio de la gestión pública por su calidad y eficiencia, donde se toman como ejes importantes la mística, pasión y compromiso del servicio público. En esta edición XXI, la convocatoria se llevó a cabo entre el 16 de marzo y el 20 de julio de 2021 con la postulación de 445 experiencias y un proceso de evaluación que realizó el jurado calificador compuesto por cuerpo diplomático, academia, sector empresarial y organismos multilaterales, entre los que estuvo el Embajador del Reino de Países Bajos en Colombia, Ernst Noorman; quienes seleccionaron 12 experiencias galardonadas que serán registradas en el Banco de Éxito de la Administración Pública Colombiana.

En esta ocasión, por primera vez en la existencia del premio, se distinguieron en la categoría recién creada, a las entidades que ocuparon los primeros lugares del país por su desempeño institucional medido a través del Formulario Único Reporte de Avances de la Gestión —FURAG—, lo que significa un incentivo por excelencia que exalta el buen desempeño institucional mediante prácticas implementadas y con resultados destacados, que evidencian la mejora en la gestión interna o la calidad de vida de los ciudadanos.













Boletín de **prensa**



El galardón conferido al Tecnológico de Antioquia se convierte en un laurel a las buenas prácticas administrativas de la Institución Universitaria, poniendo en alto la gestión del Rector Leonardo García Botero a través del Plan de Desarrollo 2020-2024 Ser • Hacer • Trascender como entidad que es referente nacional. Para el Rector: "este acontecimiento, primero y único en su naturaleza, es un mérito al compromiso que unidos hemos logrado, porque nos hacemos excelentes en la medida que reunimos el esfuerzo de cada servidor público del TdeA y disponemos toda nuestra capacidad para aprender, crecer y mejorar continuamente".

Al respecto dijo, Nerio Alvis, director de la Función Pública: "Es un símbolo de honor y de gloria, por la majestad que entraña, la seriedad y honorabilidad de sus jurados, y por la gran enseñanza que deja cada experiencia. Hace que al igual que a los griegos, su principal contraprestación sea el símbolo de noble reconocimiento a los señores ganadores por el gran servicio público que les es reconocido. Nos enseñan con su ejemplo todo lo que es posible construir con trabajo, ejemplo, con escases de recursos en medio de la crisis sanitaria. Queremos reconocer esas horas de desvelo, ingenio y dedicación a lo público, buscando el bienestar ciudadano que es nuestra única y exclusiva gran tarea".

Finalmente, el presidente Iván Duque se refirió al TdeA: "El Tecnológico ha sido también un hito y ahora se beneficia del concepto de la matrícula gratis. Hoy tiene la posibilidad de llegar a muchos más lugares y lo está haciendo con la virtualidad: no es esperar a que estén las aulas para aproximarse a los cursos de capacitación" y finalizó su discurso diciendo: "Para ellos también es mi reconocimiento".

Medellín, 25 de octubre de 2021.







